

Fahrschule für Menschen mit einer Beeinträchtigung

Für die Fahrausbildung von Menschen mit einer Behinderung unterhält die Stiftung Cerebral acht umgebaute VW Caddy (Erdgas) mit variablem Zubehör, die an verschiedenen verschiedenen AMAG-Standorten in der Schweiz platziert sind.

Zu günstigen Konditionen werden die Fahrzeuge an Fahrlehrer vermietet, die sich anhand spezieller Workshops durch die Stiftung Cerebral eingehend mit dem Gebrauch der Autos vertraut gemacht haben und so auf die individuellen Bedürfnisse der Fahrschüler eingehen können. Dabei kann aus rund 70 geschulten Fahrlehrern der gesamten Schweiz ausgewählt werden.

Das Fahrzeug bleibt für die gesamte Ausbildungszeit des Fahrschülers unter Verwahrung des Fahrlehrers. Der Fahrschüler selbst entrichtet der Stiftung Cerebral keine Mietkosten.



Haben wir Ihr Interesse an Fahrstunden geweckt?

Wir empfehlen Ihnen folgendes Vorgehen:

- Verlangen Sie bei der Stiftung Cerebral die Fahrlehrer-Liste.
- Erkundigen Sie sich bei der Stiftung Cerebral, ob derzeit ein Cerebral-Fahrschulauto in der Nähe Ihres Wohnortes im Einsatz ist und lassen Sie sich die Adresse des zuständigen Fahrlehrers vermitteln.
- Stellen Sie den ersten Kontakt zum vermittelten oder selbst erwählten Fahrlehrer Ihrer Gegend her und beraten Sie sich mit ihm, welche Erstvoraussetzungen für den Erwerb des Lehrfahrausweises erfüllt sein müssen.



• Gegebenenfalls wird sich der Fahrlehrer dann persönlich mit uns in Verbindung setzen, um ein Fahrzeug zu reservieren.

Fahrzeugkauf und -umbau, Finanzierung

Fahrschulabsolventen, welche im Rahmen ihrer Behinderung bei der Stiftung Cerebral angemeldet sind, können bei der Anschaffung eines Autos vom umfangreichen Beziehungsnetz der Stiftung Cerebral profitieren. Setzen Sie sich vor dem Kauf Ihres eigenen Autos ungeniert mit uns in Verbindung für:

- Rabatte auf Neuwagen
- Zollrückvergütungen
- Autoumbauten
- Finanzierungshilfen

Die Stiftung Cerebral unterstützt in der ganzen Schweiz seit 60 Jahren rund 9700 Familien und ihre cerebralgelähmten Kinder und verwirklicht zahlreiche Projekte für Menschen mit einer Behinderung. Die Stiftung finanziert sich hauptsächlich über Spenden und Legate. Sie ist ZEWO-zertifiziert und untersteht der Aufsicht des Eidgenössischen Departements des Innern. Bei der Fahrschule handelt sich um ein Angebot in Zusammenarbeit mit AMAG Schweiz.